

Quelles sont les modifications apportées ou à apporter à la prise en charge des blessures de guerre par le médecin généraliste militaire lors des conflits actuels ?

Titre(s) : Quelles sont les modifications apportées ou à apporter à la prise en charge des blessures de guerre par le médecin généraliste militaire lors des conflits actuels ? [Texte imprimé] : analyse bibliographique rétrospective des blessures de guerre d Irak et d Afghanistan entre 2001 et 2012 à propos de cette thématique / Cécile Ireland ; sous la direction de Didier Ollat

Est reproduit comme : Quelles sont les modifications apportées ou à apporter à la prise en charge des blessures de guerre par le médecin généraliste militaire lors des conflits actuels ?

Auteur(s) : Ireland, Cécile (1984-20..)

Autre(s) responsabilité(s) : Ollat, Didier (1970-.....) (Directeur de thèse)
Université Paris-Est Créteil Val de Marne, Faculté de santé - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [S.l.] : [s.n.], 2012

Description matérielle : 1 vol. (90 f.) : ill. ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : What are the changes made or to be made to the management of war wounds by military doctor in current conflicts? Retrospective literature of war wounds in Iraq and Afghanistan between 2001 and 2012 about this topic eng

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 61-68

Note de thèses et écrits académiques : Thèse d'exercice Médecine 2012 UPEC

Résumé ou extrait : Introduction : Les blessures de guerre d'Irak et d'Afghanistan présentent de nouvelles caractéristiques. La prise en charge de ces blessures a-t-elle par conséquent été modifiée ou doit-elle l'être ? Nous avons étudié les blessures de guerre des militaires engagés dans ces pays depuis 2001. L'objectif était d'identifier les problématiques pré hospitalières liées à la prise en charge des combattants blessés par les médecins généralistes militaires. Méthode : Il s'agit d'une synthèse bibliographique. Résultats : Le rôle de prévention, de dépistage, d'enseignant et de soignant du médecin d'unité a évolué avec les conflits afghan et irakien notamment en ce qui concerne le contrôle hémorragique, la réanimation, l'antalgie et la maîtrise du risque infectieux. Discussion : Les formations de Sauvetage au Combat de niveaux 1, 2 et 3 ainsi que les nouvelles Trousses Individuelles du Combattant et trousses médicales de base sont adaptées aux récents défis imposés par les blessures de guerre. Conclusion : Ce travail liste les compétences requises par tout médecin d'unité en opérations extérieures ; certaines sont nouvelles et tendent à se modifier. Le Service de Santé des Armées français a su s'adapter en termes de formation et de dotation du matériel médical. La prophylaxie anti infectieuse reste à déterminer précisément. Il paraît important de mettre en place un registre médical semblable au JTTR.

Introduction : War injuries occurred in combat in Iraq and Afghanistan have new features. We can therefore ask whether the management of these injuries has been modified or should be. We studied the

war wounds of soldiers engaged in Afghanistan and Iraq since 2001. The objective was to identify current issues related to the management of pre hospital wounded combatants by military doctors. Method : This is a retrospective literature. Results: The physician's role in terms of prevention, screening, education and care has evolved with the Afghan and Iraqi conflicts particularly in regard to the control of bleeding, resuscitation, analgesia and control of infection. Discussion : Training to Combat Rescue Levels 1, 2 and 3 as well as the new individual fighter kits and basic medical kits are adapted to the new challenges posed by the wounds of war. Conclusion : This work lists the skills that all physicians must have in external operations, some are new and tend to change. Health Service of the Armed French Forces has adapted both in terms of training and in terms of the staffing of medical equipment. Prophylaxis against infection remains to be determined precisely. It seems important to establish a medical registry similar to JTTR

Sujet - Nom commun : Guerre d'Irak (2003-2011) -- Soins médicaux -- Thèses et écrits académiques
Médecine militaire -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom géographique : Afghanistan -- 2001-.... (Guerre d'Afghanistan) -- Participation française